

Ataque terrorista a Europa

Caos en Bruselas tras dos explosiones en el aeropuerto y una en el metro

El ISIS reivindica los dos atentados, que han dejado al menos 30 muertos

Europa refuerza las medidas de seguridad y Francia cierra su frontera con Bélgica

La policía busca a uno de los yihadistas que participó en la primera masacre

CLAUDI PÉREZ / LUCÍA ABELLÁN

Bruselas

El terrorismo yihadista golpeó ayer en el corazón de Europa. Dos explosiones en el aeropuerto de Bruselas, primero, y una tercera en una céntrica estación de metro muy próxima a las sedes de la UE dejaron al menos 30 muertos y más de dos centenares de heridos. El Estado Islámico reivindicó el doble atentado que sembró el caos en la capital belga cuatro días después de que las fuerzas de seguridad capturaran en esa misma ciudad a Salah Abdeslam, uno de los responsables de los ataques de París del pasado mes de noviembre, en los que fallecieron 130 personas. La policía belga ha difundido la imagen de tres de los terroristas que podrían haber intervenido en el atentado del aeropuerto. Dos de ellos se suicidaron en ese ataque y el tercero está siendo buscado por las autoridades.

Toda Europa ha extremado las medidas de seguridad. Francia, golpeada en dos ocasiones por el terrorismo yihadista, desplegó a 1.600 gendarmes y policías en las infraestructuras aéreas, marítimas y aeroportuarias y ordenó cerrar su frontera con Bélgica.

PÁGINAS 3 A 9

Artículos de José Ignacio Torreblanca, Fernando Reinares, Miguel Ángel Bastenier, José María Irujo y Maite Pagazaurtundua

EDITORIAL

Europa, unida contra el desafío terrorista PÁGINA 16



Un hombre yace herido y varios pasajeros huyen entre la confusión que se apoderó del aeropuerto de Bruselas tras las explosiones. / K. KARDAVA (AP)



Imagen de tres sospechosos de los atentados. Los dos de la izquierda son los kamikazes del ataque del aeropuerto; al tercero lo busca la policía. / AFP

La matanza desbloquea la política en España

A. DÍEZ / J. CASQUEIRO, **Madrid**
Los partidos españoles, incapaces de romper los vetos para acabar con la incertidumbre política, escenificaron ayer su unidad ante el terrorismo tras los ataques de Bruselas, en los que cuatro españoles resultaron heridos leves. El presiden-

te, Mariano Rajoy, llamó al líder del PSOE, Pedro Sánchez, y la vicepresidenta lo hizo al resto de fuerzas. Por la tarde se reunió la comisión de seguimiento del Pacto Antiyihadista, al que acudió Podemos como observador. España mantiene el nivel 4 de alerta. PÁGINAS 8 Y 19

Obama a Castro: “No tema las voces diferentes del pueblo cubano”

El presidente de EE UU se reúne con disidentes en La Habana

MARC BASSETS, **La Habana**
El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, defendió ayer ante Raúl Castro y la plana mayor del Gobierno cubano los beneficios que la isla obtendría de una apertura en todos los campos. “¡Sí, se puede!”, exclamó en español. Obama afirmó que no está entre sus planes imponer un cambio y pidió a Castro que no

tema las críticas en su propio país ni la capacidad de los ciudadanos para decidir: “El futuro de Cuba debe estar en manos de los

El béisbol, la mejor diplomacia para romper el embargo

cubanos”. “He venido aquí para enterrar los últimos vestigios de la Guerra Fría en las Américas”, añadió. Obama se reunió con destacados disidentes cubanos en la nueva embajada de su país en La Habana. La oposición le entregó una lista con 89 nombres de presos políticos, cuya existencia fue negada por Castro el lunes. PÁGINAS 10 A 12

